

Manifiesto de los FARMACÉUTICOS CATALANES

21 marzo 2013- Pl. Sant Jaume

Ante el nuevo impago de la Generalitat de la factura de los medicamentos, los farmacéuticos catalanes manifestamos que:

- Ya basta. No podemos seguir asumiendo el coste de los fármacos que estamos dispensando cada día a los ciudadanos. Los farmacéuticos estamos respondiendo, desde hace meses, con nuestros recursos para que no falten medicamentos a ningún enfermo de Cataluña. Y esta es una responsabilidad que debería ser de la administración pública.
- Por eso pedimos que la administración pública asuma de una vez su responsabilidad. Las farmacias no hemos cobrado los medicamentos dispensados desde el 1 de noviembre de 2012 y corremos el riesgo de no poder dar más medicamentos a los ciudadanos que los necesiten.
- La administración nos debe 270 millones de euros y tenemos graves dificultades financieras para seguir pagando los medicamentos.
- Dejados hacer nuestro trabajo. Queremos continuar dispensando medicamentos, pero sobre todo queremos seguir dando la mejor atención farmacéutica a los ciudadanos.
- El medicamento es un bien necesario y esencial para la salud de los ciudadanos. Los profesionales sanitarios y los ciudadanos hemos querido siempre que ésta, la salud de los ciudadanos, sea una prioridad de país. Ahora, está en peligro.
- Administración cumple con tu obligación. Nosotros lo estamos haciendo cada día más allá de lo que exige nuestra profesión.
- Hoy, los farmacéuticos catalanes acompañados por muchos de nuestros pacientes, te exigimos que encuentres las soluciones necesarias para pagar los medicamentos de los catalanes.

Barcelona, 21 de marzo del 2013